

Cousance

Le Tour Auto 2025 a fait vibrer la commune



**De nombreux véhicules
d'un autre âge ont arpenté
les rues.** Photo Benjamin Grappe

Le Tour Auto 2025, course classique automobile regroupant de nombreux bolides, plus ou moins anciens et se déroulant du 7 au 12 avril à travers la France, en allant de Paris à Nice a fait un passage remarqué dans les rues de Cousance. Maintenant le cap sur la Méditerranée, afin de rallier Nice, ville originelle du rallye. Avec un itinéraire de 2200 kilomètres, les pilotes et copilotes ont beaucoup apprécié en faisant de nombreux signes aux visiteurs et ont ensuite continué leur route pour rallier la perle de La Côte d'Azur.